



Journée Non au Harcèlement - NAH !

publié le 07/11/2024

Le collège se mobilise contre le Harcèlement en cette journée du 7 novembre 2024.

A l'initiative des Ambassadeurs BRB (Bienveillance, Respect Barbezieux), de nombreuses actions ont été proposées aux élèves au cours de cette journée : dress code vert ; distribution de rubans verts ; sonnerie festive ; dessins et affiches réalisés par les élèves exposés au self ; repas à "thème vert" préparé par les agents de restauration ; bibliographie proposée aux élèves sur la thématique du Harcèlement scolaire.

A l'heure de la pause du matin, tous les personnels ont participé à une photo collective car la lutte contre le Harcèlement est l'affaire de tous !

